

**Überplanung im Rahmen des Sanierungsgebietes der "Neulandstraße"  
und "In der Au", Steinsfurt, Planvorstellung  
Beratung über weiteres Vorgehen**

Vorlage zur Sitzung des **Gemeinderates am 27.07.2010**

**TOP 3**                      **öffentlich**

**Vorschlag:**

Der Gemeinderat nimmt Kenntnis von den Planungen und erteilt der Verwaltung den Auftrag den notwendigen Grunderwerb zu tätigen.

**Sachverhalt, Begründung, Finanzierung und Folgekosten:**

Das Ingenieurbüro für Verkehrswesen Koehler, Leutwein und Partner, Karlsruhe wird in der Sitzung die Straßenplanung im Rahmen des Sanierungsgebietes „Neulandstraße“ und Straße „In der Au“, Steinsfurt vorstellen. Auf der Grundlage dieser Planungen soll der notwendige Grunderwerb getätigt werden.

Die bauliche Umsetzung der Maßnahmen soll nach der Frauen-WM 2011 erfolgen.

Im Rahmen der Planvorstellungen sollen auch Einzelmaßnahmen wie z. B.

- Einmündung Strombergstraße / Neulandstraße,
- Einmündung Gutenbergstraße / Neulandstraße  
(gegenüber ehemals Edel-Grundstück, zukünftig Kaufland vorgesehen),
- Osttangente und
- Knotenpunkt „In der Au“/Dörntelsgrund u.a.

beraten werden.

Dezernat II

Keßler  
Bürgermeister